
 

 

 

 

伊丹市立笹原中学校第１学年 学年通信 第２号     令和３年４月２３日（金） 

 

 

 

 

 

 

 中学校に入学して、給食が始まり、授業も本格的に始まりました。先週から仮入部も始まっ

ています。みなさんの様子を見ていると、少しずつ中学校生活のリズムに慣れてきたかなぁと

いう感じがします。 

入学して３日目の学活では、みなさんに「中学生になって」という題名で作文を書いてもら

いました。中学生になって感じたことや頑張りたいことなど、自分の気持ちをしっかりと書い

てくれていました。今日は、いくつかの作文を紹介したいと思います。 

 

 

 

 

 

 

１－４ 荻野 絢人 

 入学式の日、制服を着てちゃんと勉強できるかな、部活どうしようかな、といろいろ考えながら学校 

に行きました。入学式で校長先生が中学生になると児童から生徒になると言っているのを聞き、もう大 

人になる準備の段階に入ったんだなと思いました。 

 中学生になると、たくさん小学校の時とちがうことがあります。たとえば、筆箱の中身は鉛筆以外の 

筆記用具も色々入っています。それから教科で先生がかわる教科担任制というものになりました。小学 

校のころは、音楽や図工などは、ちがう先生に教えてもらっていましたが、中学校ではすべてそうなる 

ので、もっと詳しいことを教えてもらうのだなと思いました。ほかにも、制服を着ないといけなくなり 

ました。はじめて着た時はちょっと動きにくいなと思いました。部活もあって、クラブの時とはちがって、

毎日あります。いろんなところに体験入部に行って、よく考えて決めたいと思います。ほかにもとにか 

くたくさんあるので、早く慣れていきたいと思います。 

 中学校は、大人になるための学校だと聞きました。僕は、人前で発表をしたりする時などに話せなく 

なってしまうことがあるので、中学校で勇気を出して話せるように少しずつがんばっていき、しっかり 

大人になるための力を身につけていきたいと思います。まだ、中学生になったばかりなので、いろいろ 

変わって心配なことがたくさんあるので、まずは中学校のことを覚えて、早く慣れていければいいなと 

思っています。 

 

 

 

１－４ 八木 葵衣 

 私は中学生になる前は、そんなに小学校と変わらないと思っていました。でも、いざ入学すると、小 

学校より緊張感があると感じました。今までとはちがうんだなと入学式で実感しました。それで、３年 

生、２年生の先輩を見ていると、いつもしっかりしていて、自分と比べても全然ちがうなと思いました。 

生徒会の人達を見て、私もこんな堂々とした人になりたいと思い、委員会に入りました。将来の夢を叶 

えるためにも、堂々として、しっかりとした人になりたいです。 

 私は勉強が苦手です。小学校の時も、自分と他の差に気付いて、いやになる事がありました。なので 

私は、だめな所から少しずつ改善することにしました。私は、人より英語、国語に自信がありました。 

特に英語は、ずっと続けてきたので負けたくないと思っていました。国語は昔から本を読むのが好きだっ 

たので、自然と得意科目と言えるようになっていました。私は、卒業するまでに、英検準 1級に合格し 

たいと思っています。今は、次の３級合格に向けて頑張っています。 

 私がずっと心配しているのは、人間関係です。入学式の日に、本当にクラスになじめるのか、すごく 

心配でした。でも、教室に行くと、声をかけてくれて、すごく安心しました。まだ、クラスの中に、話 

した事がない人もいるけど、全員と仲良くなりたいなと思っています。ちがう小学校の人とは、特に仲 

良くなりたいと思います。まだ、話しかける勇気はないけど、何かをきっかけに、たくさん話せるよう 

になりたいです。 

 

 

１－２ 竹内 心望 

 まだ小学校にいた時のオープンジュニアハイスクールの時に「中学校は大人になるための準備の場所」 

と知りました。そして、中学生になり中学校に入ったとき、小学校の時より、先生たち、先輩の人たちが、 

とても礼儀正しく接していて、小学校の時とまったくちがうなと思いました。中学校には他の学校から 

来る生徒もいて、新しい友だちがたくさん作れる場所だと思いました。自分から声をかけ、新しい友達 

にも優しく接していこうと思います。 

 「み・そ・あ・じ運動」をしっかり守ると誓い、少しでもクラスの代表として、図書委員会に入れた 

ことがうれしかったです。誰かのために動くという事は、とても役割が大きいのでしっかりやっていき 

学級委員じゃなくても、図書委員としてクラスを引っぱっていきたいなと思いました。 

 社会人(大人)になると、目上の人に礼儀正しくすること、初めて会う人にも自分から声をかけ接し合 

う、誰かのために動く、働くということはとても大事なこと、当たり前にすることだから、今からしっ 

かり身につけて、大人になった時に、ちゃんと役立つようにしていかないとだめだなと思いました。こ 

れから、積極的に行動していき、当たり前のことを当たり前にできる人になるように頑張っていきたい 

と思いました。部活動や「笹トレ」の時には先輩たちが何かのやりかた、わからない事をたくさん教え 

てくれるので、その時はしっかりお礼を言おうと思います。あと返事もしっかりしようと思います。 

 

 


